

„Fit ab 50“



Zum Saisonabschluss schwangen sich die Sportler auf ihre Räder und feierten den Abschluss am Vitus-Center.

Abschlussfahrt der Abendtouren

Everswinkel (gl). Alles hat ein Ende, nur die Wurst hat zwei – so lautet der Text eines Lieds von Stephan Remmler aus dem Jahr 1986. Um dieses auf seine Richtigkeit zu überprüfen, starteten jüngst 29 Radler der Gruppe „Fit ab 50“ zu der letzten Abendtour des Jahres. Der Abschluss fand mit einem Grillabend im Vitus-Sportcenter statt.

Wie schon in den beiden Jahren zuvor, wurden auch in den vergangenen Monaten die Abendtouren, die insbesondere für die Berufstätigen angeboten werden, gut angenommen. Von den 13 ge-

planten Abendtouren ist nur eine wetterbedingt ausgefallen. Durchschnittlich nahmen 16 Personen teil und im Durchschnitt wurden 28 Kilometer je Tour geradelt.

Norbert Seidel und Günter Hein hatten die Abschlusstour der Abendrunden und das Grillen auf der Terrasse des Vitus-Sportcenters vorbereitet. Bei gekühlten Getränken und Leckereien wurde die Zeit zu netten Gesprächen und Rückblicken auf die Abendsaison 2018 genutzt. Ob die Wurst tatsächlich zwei Enden hat, konnte aber erst relativ spät

überprüft werden, da zunächst nur Steaks auf den Grill kamen.

Ein besonderes Dankeschön ging an Renate und Günter Franze aus Ostenfelde – inzwischen alte Bekannte der „Fit ab 50er“ – die den Part am Grill übernommen hatten.

Einig war man sich dahingehend, dass im nächsten Frühjahr wieder zu Abendtouren gestartet werden soll, so der Auftrag an die Verantwortlichen der Gruppe „Fit ab 50“, dem Gemeinschaftsprojekt vom DRK OV Everswinkel und Sportverein SC DJK Everswinkel.